



-SU SANTIDAD JUAN PABLO II-
...¡bendiciendo a mi hermana!...

-¡BRAVÍSIMO, COLOMBIA! Gesto democrático trascendente el restituir a Gustavo Petro a la Alcaldía de Bogotá por parte del Presidente Santos obedeciendo al mandato del Tribunal correspondiente. Ello valora sobremanera el sistema determinado por la Constitución del país vecino refrendándole al gobierno la majestuosidad que hace de una nación la ejemplar jerarquía para un perfecto funcionamiento ante el que se estrellan los atrevidos recursos de todo desafuero. El mandatario granadino simplemente está obedeciendo al ordenamiento de la Carta Magna reforzando con creces la necesaria credibilidad beneficiadora del estatus jurado a raíz del proceso electoral perfectamente ejecutado. Fue una actitud aclamada por el concierto regional acatándose la independencia de los poderes, en este caso el perteneciente al vilmente dañado judicial. Santos expresaría que acató la institucionalidad, factor que refuerza considerablemente el sentir que avala al régimen que fue aplastante escogencia del electorado en admirada actitud. Claro que una decisión de tal magnitud despeja sabiamente el futuro acontecer político de un conglomerado acosado casi por medio siglo. Vibró Colombia ejemplarizante con esa lección que en el aspecto fundamental otórgale un prestigio con el que logrará influir permanentemente. Una sentencia que redundará positivamente en todo aspecto por proceder de un jurado que acaba de enfrentar una decisión pretérita presidencial nada menos. Dios quiera lo referido sirva de ejemplo regional y encamine por igual las turbulentas circunstancias por las que atraviesa dramáticamente el golpeado continente. Bravísimo, Colombia, que un consagrado hijo peruano, el intelectual Vargas Llosa ha ejecutado una personal gestión que lo avala mundialmente a los confines existentes.

-¡ERA DE ESPERARSE! ¡Más rápido que pronto los seguidores de la pelota grande reventarían las comparaciones por la ofensiva desplegada por Miguel Cabrera y quienes le precedieron regando hits por todos los ángulos del diamante, como por ejemplo Rod Carew y Roberto Clemente, dos vencedores en la asignatura, quienes lideraron 11 veces el bateo en los años en que pulverizaron el pitcheo que les tocó enfrentar. Cuando se hacen comparaciones el cuestionamiento es complicado por el detalle básico de las épocas, que el 90% de los casos es lo que determina la preferencia. En este caso concreto por lo de las 3 temporadas del maracayero liderando la Liga Americana es necesario citar los nombres del pitcheo al que se enfrenta respecto a quienes lo hicieron el boricua y el panameño. Ciertamente la diferencia es notable, favoreciendo ampliamente a aquéllos. ¿Cómo hubiese sido el comportamiento de Cabrera, por ejemplo, frente a Bob Gibson? Ante el velocísimo Jim Palmer, el astuto Warren Spahn o el meteórico Bob Feller. Ciertamente el pitcheo del momento es bajo de calidad y citar a Sandy Koufax, Lew Burdette, Whitey Ford, Allie Reynolds, Vida Blue Preacher Roe, Jim Morris, Jim Bunning o Don Newcombe. Es intrincado el asunto. A decir verdad, los abridores actuales están limitados en su mayoría a 6 innings, dándole excesivo chance a los relevistas que a lo sumo se presentan por 2 innings, regularmente. Habría que determinar los capítulos lanzados, que auténticamente suman dos capítulos de promedio. Es extraño, ahora, que un ganador de 20 se extralimite a los 9 actos que en el 90% de la realidad no alcanzan el séptimo inning. Quizás el dominicano Juan Marichal sea más admirado por los desafíos completos que lanzó, que las 200 victorias reseñadas de su historial. Hoy día quien lance 9 capítulos es un ser excepcional.

-¿LAS FOTOS DE LA COLUMNA? En estos días, precisamente, será exaltado a los altares el queridísimo Papa Juan XXIII, quien visitará dos veces nuestro país. Mi hermana Zobeida, meses atrás fallecida, tuvo el privilegio de ser recibida en una memoranda audiencia en el Vaticano, donde pudo expresarle al Santo Padre su inmensa devoción. La otra imagen corresponde a mi entrevista con la más aristocrática bailarina Ginger Rogers, quien filmara hasta 8 películas con Fred Astaire, lo más IN de Hollywood. Ginger Rogers batió todos los récords liderando al cuerpo de baile nada menos que del Radio City Hall de Nueva York. Por una actuación dramática, excepcional, fue ganadora del Oscar ¡OÍDO AL TAMBOR! Ya está en las librerías "Chávez y la Perversión del Ejército", extenso relato que describe el controversial liderazgo del fallecido expresidente que ejerció por 14 años el ejercicio, 1999-2012. Una obra maestra del Dr. Vladimir Pettit Medina que es un histórico banquete de esta contemporánea Venezuela en el orden castrense que seguimos viviendo. Sucesos referidos a dicha época e ignorados por la mayoría de compatriotas y detalles dignos de necesarias controversias para entender qué se proponía el combatiente desaparecido. Un libro de la Cátedra Pío Tamayo avalado por el conocido editor Agustín Blanco Muñoz. Seguro que en las Fuerzas Arma-



das se agotará. ¿EL KENTUCKY DERBY? Suele correrse el primer Sábado del mes de Mayo, siendo el primer clásico de la Triple Corona norteamericana. Sólo 11 animales ganaron hasta ahora el trío de competencias: Sir Barton, Gallant Fox, Omaha, War Admiral, Whirlaway, Count Fleet, Assault, Citation, Secretariat, Seattle Slew y Affirmed. El Kentucky Derby nos trae a la memoria el drama de "Cañonero" y Gustavo Ávila. Siendo yo miembro del Directorio de La Rinconada, trajimos al gran Willie Hartack, quien ganó el Derby hasta 5 veces. Y en París tuve la oportunidad de conversar con Steve Cauthen, quien logró la Triple Corona, ganándola con "Affirmed", en 1978, las 3 veces en finales de fotografía. Steve Cauthen reside ahora cerca de Indianápolis, en una preciosa finca, manejándose fenomenalmente en el ambiente del turf.



-GINGER ROGERS-
...¡lo máximo danzando!...

-NICOLÁS MADURO le batió el récord de presentaciones en televisión a Chávez y en su última oportunidad, esta semana, se estiró sorprendentemente en economía con los empresarios que se dieron cita para resolver desesperadamente la crisis alimentaria; planteó atacar la dificultad de la no producción en Maturín, Maracay y Maracaibo, los 3 frentes sugeridos por expertos agrícolas. Un entendido en la materia quedó anonadado oyendo sugerencias para acabar con la crisis: Impuesto voluminoso adyacentes; Óptica financiera figurativa; Tasas simbólicas anonadantes; Créditos populares inexistentes; y Alineación acrofilica inverosímil. ¿CÓMO LO VEN? El venidero Agosto se cumplirán 130 años del nacimiento de Rómulo Gallegos y es de esperarse que Acción Democrática se perfile a la par del significativo acontecimiento. Curiosamente de los 100 años del nacimiento del General Pérez Jiménez van a cumplirse estos días y la gente que sigue sus prédicas y fieles a su trayectoria militar le rendirán honores. Tengo entendido que en Michelena, donde nació, será de antología lo que liderará el Dr. José Antonio Araujo, Miguel Carmona y José Linares, la trilogía encargada del festín. Orquestas típicas reforzarán los Toros Coleados y una misa solemne se oficiará el 30 de Mayo, a las 9 de la mañana, siendo la consigna "el rescate del nacionalismo". Me permito hacer referencia al acontecimiento porque le debo al General Pérez Jiménez haber sido yo el primer periodista venezolano que lo entrevistó en La Moraleja, Madrid, después de 10 años de su fuga en "La Vaca Sagrada". Tardé nada menos que 10 años para lograrlo y fue Pedro Estrada quien me consiguió el diálogo que agotó El Universal. ¡RIGUROSAMENTE CIERTO! La cirugía plástica en los hombres ha alcanzado un auge sin precedentes y una de las razones nunca antes visto en la consulta es la Ginecomastía, definida por el consagrado Bernardo Krulig como el desarrollo de la glándula mamaria que ocurre en el 50% en los hombres. Antes solía corregirse dicha falla médica por medio de cirugías que implicaban incisiones notorias y desagradables para el paciente y su pareja dejando marcas permanentes. Explica el doctor Krulig que los avances tecnológicos le permiten hoy corregir dicha condición tan frecuente por medio de incisiones de apenas 3 mm de longitud, escondidas en la axila por medio de la utilización del Láser para diluir el tejido mamario sobredesarrollado y pectoral deseado. La técnica fue desarrollada en Colombia, donde Bernardo se formó como profesional de primera de la cirugía plástica. Es así como el Centro Médico Quirúrgico San Ignacio es un lujo para sus pacientes de la mano de un excelente staff, no costando más. Teléfono 2666050. ¡AL PELO! Mi favoritismo ampara al "Chelsea" del pintoresco Mourinho frente al "Atlético" madrileño. Se imaginan esa final en Lisboa, de once británicos frente al Real Madrid, que botó al técnico portugués esta temporada. Me imagino la escandalera en el "Lee Hamilton" ligado a su pareja y devorándose un Conejo Estofado, un Steak Tartare, Camacutos al Fogón, las Angulas y un Steak Negro con carne de Santa Bárbara. Si gana el "Chelsea" de Mourinho la clientela de "Lee Hamilton" recibirá una botella de lo más exclusivo de las cavas portuguesas. Sólo en "Lee Hamilton".